

## 21ª ETAPA – III MARTES DE CUARESMA

### TEXTO BÍBLICO

“Acercándose Pedro a Jesús le preguntó: «Señor, si mi hermano me ofende, ¿cuántas veces tengo que perdonarlo? ¿Hasta siete veces?». Jesús le contesta: «No te digo hasta siete veces, sino hasta setenta veces siete» (Mt 18, 21-22).

### COMENTARIO

Hoy se nos ofrece la medida cristiana del perdón, medida que no solo es exigencia evangélica, sino ofrecimiento del perdón de Dios, que nunca nos pide más de lo que nos da. Glosando a san Bernardo: “Jamás se ha oído decir que quien ha pedido perdón a Dios, haya sido abandonado de Él”. Una frase del papa Francisco, que se ha hecho lema: “Antes nos cansamos nosotros de pedir perdón, que Dios de perdonar”.



### IMAGEN – LA RECONCILIACIÓN

Un anhelo de los últimos papas ha sido la unidad de las iglesias. Desde el histórico abrazo de san Pablo VI y el patriarca Atenágoras, se han sucedido encuentros reconciliadores. El testamento de Jesús nos obliga a esforzarnos permanentemente por mantener la unidad entre los creyentes en Cristo.

### EL PERDÓN

El perdón renueva la gracia bautismal, libera de arrastrar la mala conciencia y permite celebrar el regalo del Resucitado. Es el camino más recto para comenzar de nuevo; quien lo celebra, renace y quien lo ofrece se libera de los demonios del odio y del rencor.

### PROPUESTA

¿Te sientes perdonado? ¿Perdonas?